
CHRISTUS-MARIA: Über das Reich der Liebe und des Friedens

Mit Freude dürfen wir als eure höchsten Führer und Wegbegleiter euch eine besondere Botschaft anbieten.

Ja, liebe Geistkinder! Wenn ihr vertrauend unser Wort aufnehmt, so denkt daran, dass wir niemals getrennt voneinander sind. Genauso, wie euer von GOTT gespendeter Ich-Geist eins mit dem VATER ist, so seid ihr mit uns hochentwickelten, göttlichen Geistern nicht nur verwandt, sondern aufs innigste verbunden.

Schon öfter haben wir in euren Gedanken die Sehnsucht nach dem Lichtreich der Liebe und des Friedens wahrgenommen. Eure Frage, wo denn diese, eure künftige lichte Heimat sich gestaltet, wollen wir mit dieser Botschaft gerne beantworten.

Liebe Geistkinder! Euer Wohnplanet, Mutter Erde genannt, besteht aus vielen verschiedenartigen Schichten. Wir möchten diese zur Verdeutlichung „Schwingungs-Ebenen“ benennen.

Eure Mutter Erde ist – ihr wisst es bereits – ein lebendiger Geistorganismus und wurde speziell für euch gefallenen Ich-Geister, von GOTT euch zur Verfügung gestellt.

So wie euer physischer Körper in eine Ätherhülle eingearbeitet ist und ohne diese seine Form nicht behalten kann, so ist auch der dicht-materielle Erdenkörper von einer formbewahrenden Ätherhülle umgeben. Die äußere Grenze dieses Ätherleibes könnt ihr im Blau des Himmels wahrnehmen bzw. im nächtlichen Glanz des Sternenhimmels.

Der Aufbau des dichten Erdenkörpers nach Schwingungsebenen kann, wie folgt, euch in einfachster Weise beschrieben werden:

Auf eurer Erde wandeln sichtbare und unsichtbare, willensfreie Geister umher. Je nach Gesinnung bereichern sie sich mit Liebe oder sie schädigen sich durch Negatives. Alle auf der Erde befindlichen Menschen haben auf Grund ihrer Gesinnung Anziehungsbänder zu guten und bösen Geistern.

Die Schwingungsebene, die unter dem festen Erdboden sich befindet, ist eine Region der kalten Intelligenz und der Gottesverleugung.

Eine weitere, noch tiefer angesiedelte Ebene ist verseucht mit vielfältigen starken, ausufernden Leidenschaften. Von dort versuchen dämonische Geister, Menschen zu beherrschen.

Die nächste dämonisch geführte Ebene ist Brutstätte für Machtmissbrauch, Grausamkeit, Unterdrückung und Gewalt. Vieles, was auf der Erde durch menschliche Werkzeuge an Schrecklichem vollzogen wird, hat dort seinen Nährboden.

Es gibt noch weitere drei Bereiche, die zu beschreiben wir euch ersparen. Sie gliedern sich auf in schrecklichen Auswüchsen dämonischer, böser Energie.

Nun wollen wir die lichten Bereiche oberhalb der dichten Erde beschreiben:

Zunächst befindet sich eine gesundende Sphäre der Gottesliebe, des Gebets, der Hilfsbereitschaft und Toleranz. Menschen, welche gutwillig sind und sich bemühen, Gott wohlgefällig zu leben, empfangen – vermittelt durch ihren Schutzgeist – Kraft und Segen für ihr Tagewerk.

Eine angrenzende Schwingungsebene könnt ihr, liebe Menschen, jede Nacht im Schlafzustand erleben, vereint mit eurem Schutzgeist. Und mit diesem treuen Führer dürft ihr euer Tagewerk beschauen, prüfen und wertvolle Hilfe empfangen.

Die nächste Schwingungsebene ist unser Reich der Liebe und des Friedens. In diesem Reich flutet die Liebe, der Friede und die Gerechtigkeit wie ein alle Geistwesen belebender Heilstrom. Menschen, welche schon viele hemmende Begierden abgestreift haben, Menschen mit heranreifender Spiritualität, Menschen mit viel Hilfs- und Opferbereitschaft, dürfen sich aus unserem Lichtreich viel Kraft, Stärkung und wertvolle Impulse holen, um ihre Liebeskräfte der Erde zu schenken.

CHRISTUS-MARIA: Über das Reich der Liebe und des Friedens
Mediale Durchgabe - empfangen von Silvia Christiana, 18.09.2023

Es gibt bereits Menschen, welche im Sinne der göttlichen Liebe und Weisheit gereift sind, die als unsere lichten Boten zwischen unserem Reich und der Erde hin und herpendeln.

Freuet euch liebe Geistkinder, ihr Alle sollt Aufnahme finden in unserem Lichtreich der Liebe und des Friedens.

Vertraut uns, eurem Erlöserpaar, eure Lebensführung an. Jedoch um frei zu werden von den niederen Neigungen eurer Seele, müsst ihr kräftig mitarbeiten. Die Versuchermächte wollen euch festhalten. Dieses gestattet ihnen nicht! Habt Geduld! Bleibet unerschütterlich auf dem bejahten Heilsweg der Liebe. Jede nur mögliche Hilfe wird euch zuteil!

Bei den meisten Menschen – auch wenn sie gute Werkzeuge sind – dauert es lange, bis es gelingt, schädliche Eigenschaften zu überwinden. GOTT wünscht jedoch keinen Zwang und keine Askese.

Suchet jeden Tag die innige Seelenverbindung zu uns – wir stärken und fördern euch so gerne!

Der Weg zu unserem Reich der Liebe und des Friedens ist langwierig und mühevoll. Jedoch der Lohn für alle Menschen ist kostbar: Eine beständige Seelenfreude, ein von euch ausstrahlender Friede und das erhellende Licht wahrer Geschwisterliebe wird all Jene beschenken, welche treu und verlässlich sich bemühen, GOTT auf dem Lebensraum Erde zu dienen.

Nun haben wir euch Einiges über unser Lichtreich der Liebe und des Friedens berichtet. Ihr fragt: „Sind schon viele Menschen Bürger eures Reiches?“

Die Antwort lautet: „Viele, euch aus der Überlieferung bekannten Persönlichkeiten, Menschen, welche Großes vollbrachten zum Segen der Erde, heilig lebende Menschen aus allen Völkern der Erde, auch unsere Apostel und treuen Weggefährten, Menschen, deren Segen unerkannt blieb und welche trotzdem GOTT gut gedient haben, bevölkern bereits unser Reich. Sie alle werden noch viele Male wiederkehren auf die Erde, um ihre bereits gereiften Kräfte uns Erlösern zur Verfügung zu stellen. Das Ziel „göttlicher Mensch“, haben jedoch nur Wenige bereits erreicht. Aber auch sie kehren freiwillig zurück, um euch so bedrängten Menschen zu dienen.“

Ihr fragt: „Welche Sphären befinden sich über eurem Lichtreich?“

Wir antworten: „Viele nach Rängen geordnete Lebenswelten der Engel! All diese hoch entwickelten Geistwesen lieben euch und dienen uns und euch mit Hingabe und Freude.“

Nun empfanget, geliebte Menschen, aus der unendlichen Gnadenfülle GOTTES, kostbare Liebe, Freude und Frieden.

Euer euch innig liebendes Erlöserpaar

Christus-Maria